

CIRCULAIRE N° 3621

DU 20/06/2011

CIRCULAIRE	Informative	Administrative	Projet
OBJET	CIRCULAIRE : Campagne UNICEF Belgique sur l'importance de l'accès à		
	l'éducation dans les situations d'urgence.		
DESTINATAIRE	CPMS	fondamental et secondaire	
RÉSEAUX	Tous		
PÉRIODE	2011-2012		
ÉMETTEUR	Cabinet de Marie-Dominique SIMONET		
SIGNATAIRES	Marie-Dominique SIMONET		
CONTACT	marianne.tilot@gov.cfwb.be		
DOCUMENTS À RENVOYER	Non		
DATE LIMITE D'ENVOI			
NOMBRE DE PAGES	2		
MOTS-CLÉS	Campagne UNICEF, citoyenneté mondiale, enfants		

Pour information :

- Aux Directions des Centres PMS organisés ou subventionnés par la Communauté française.
- Aux Associations de Parents.
- Aux syndicats.

- À Madame et Messieurs les Gouverneurs de province ;
- À Mesdames et Messieurs les Bourgmestres ;
- Aux Organes de représentation et de coordination des Pouvoirs organisateurs ;
- Aux Pouvoirs organisateurs des établissements d'enseignement secondaire, ordinaire et spécialisé subventionnés;
- Aux Chefs d'établissements d'enseignement fondamental, secondaire ordinaire et spécialisé, organisé ou subventionné par la Communauté française;
- Aux membres des services d'inspection de l'enseignement fondamental et secondaire organisé ou subventionné par la Communauté française;

Chers Directeurs,

Chers Enseignants,

L'éducation dans les urgences est un droit oublié!

Pourtant, 47% du total des enfants non scolarisés vivent dans des pays en crise ou affrontant des catastrophes naturelles.

Dès la prochaine rentrée scolaire, le 5 octobre prochain – Journée internationale des enseignants et des enseignantes - UNICEF Belgique lancera une campagne éducative sur l'importance de l'accès à l'éducation dans les situations d'urgence, afin d'inclure ces enfants dans la promesse des Objectifs du Millénaire pour le Développement : l'éducation de base pour tous en 2015 !

Commandez le matériel pédagogique

Guide pédagogique rédigé conformément aux « socles de compétences », site « kids » informatif pour les élèves,dvd éducatif, interventions menées par des animateurs spécialisés, panneaux d'exposition, jeux et activités : cette offre pédagogique sera disponible gratuitement sur demande via www.unicef.be/écoles

Participez à la « Journée du Changement »

Les classes seront invitées à organiser une journée d'action : l'idée est de demander aux enfants de changer un élément de leur vie scolaire pendant une journée. Ce changement doit les amener à réfléchir sur la scolarité des enfants du monde vivant dans les urgences, le respect de leur droit à l'éducation et les mesures à prendre pour améliorer leur situation ! Plus d'information sur le site : www.unicef.be/kids

Devenez « Classe du monde »

Les classes du deuxième et troisième degré du primaire souhaitant s'engager aux côtés d'UNICEF Belgique peuvent s'inscrire au titre de « Classe du monde » via www.unicef.be/écoles. Ces classes participent à des projets permettant aux élèves d'appréhender la réalité des enfants du monde et de se mobiliser, en bénéficiant d'outils spécifiques ainsi que d'un soutien spécial d'UNICEF Belgique.

Je vous invite à participer à cette campagne éducative d'UNICEF Belgique. Les actions proposées sont importantes pour la formation à la solidarité mondiale de nos élèves.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter Pascale Recht, responsable du service éducation chez UNICEFBelgique, precht@unicef.be Tél: 02/233.37.88.

Je vous remercie pour votre collaboration.

Marie-Dominique Simonet

Ministre de l'Enseignement obligatoire et de promotion sociale